

PlantaDoce.

Entorno

El seguro de dependencia aumenta un 24% sus provisiones hasta junio

Las provisiones por este tipo de seguro se situaron en 34 millones de euros a 30 de junio, según los últimos datos de la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa).

PlantaDoce
10 sep 2020 - 10:33



Repunte del sector asegurador en materia de dependencia. A 30 de junio de 2020, las provisiones técnicas por este tipo de pólizas alcanzaron 34 millones de euros, un crecimiento interanual del 23,9%, según los últimos datos facilitados este jueves por la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa).

No obstante, el número de asegurados acogidos a la modalidad seguros de dependencia ha decrecido un 1,4% a cierre del segundo trimestre, hasta 62.615 personas. Las aseguradoras gestionaban 238.267 millones de euros de sus clientes a cierre del primer semestre. Prácticamente lo mismo que un año atrás. Si se compara con el dato del pasado diciembre, esta cifra representa un descenso del 1,08%.

De esa cantidad, 193.303 millones corresponden a productos de seguro. Este importe

PlantaDoce.

es idéntico al de hace doce meses y levemente inferior al de hace medio año. Los restantes 44.963 millones constituyen el patrimonio de los planes de pensiones cuya gestión ha sido encomendada a aseguradoras. Esta última cuantía es un 2,58% superior a la anotada el ejercicio anterior por estas mismas fechas pero, al mismo tiempo, es un 2,61% menor que a la cifra de cierre de 2019.

La paralización de la actividad económica por la pandemia del coronavirus se ha hecho sentir en la evolución del negocio de vida. Casi todas las líneas de negocio han reducido el ahorro bajo gestión desde que comenzó el año. Los descensos más pronunciados en los primeros seis meses se han dado en la transformación de patrimonio en rentas vitalicias, del 7,3%.